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（３）新座市への取組要望 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■全体傾向■ 

 新座市への取組要望で一番多いのは、「交通の整備に関わること」である。「道路の幅の拡張」

「歩道の拡張」「バス路線の拡充」についての意見が多い。一方、「都内へ近い交通の便の良さ

を活かした魅力についてもっと強化すべき」という意見も多い。 

 「商業の活性化、自然の保護など」についての意見では、「住宅、商業、雑木林、平林寺が一

体となって整備されていない」といった意見など、個々の施設や自然の保護以上にそれらを結び

付けた有機的な活性化を求める意見があがっている。 

 「子育て、教育や高齢者福祉に関すること」については、設備面の充実を求める意見より、通

学路や高齢者の移動のしやすさなど交通面と含めた改善を求める意見が多くあがっている。 

 「街のPRに関すること」については、キャラクター「ゾウキリン」の積極的活用や「ＳＮＳな

どを活用したＰＲ」、「プロモーションビデオの作成」、また、「鉄腕アトムの街であることを

ＰＲ」などよりよい広報のあり方について意見が多くあがっている。 

 「防犯や災害対策に関すること」については、「安全な街」を求める意見の中で、「空き家対

策」の他、子育ての意見と結びつく「不審者に対する不安の排除」や、交通面を含めた「移動の

安全の確保」など防犯対策に関する意見が多くあがっている。 

  

問 10 新座市が「住みよい」、「住み続けたい」、「住んでみたい」まちになるために、どのような取

組を望みますか。ご意見やご提案がありましたら、ご自由にお書きください。なお、頂きまし

たご意見やご提案に対して、個別に回答はしませんので、ご了承ください。 
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